

Juniorwahl an der 76. Oberschule Dresden-Briesnitz

Ein Vorbericht von Lea Meschke

Am 26. August 2024 ist es endlich soweit:

Die Juniorwahl in Sachsen an der 76. Oberschule in Dresden-Briesnitz stehen vor der Tür! Ab Montag, den 26. August, dürfen unsere 8., 9. und 10. Klassen mit rund 250 Schülern und Schülerinnen an diesem besonderen Ereignis teilnehmen.

In diesem Jahr werden echte Stimmzettel der sächsischen Landtagswahl verwendet, was die Juniorwahl zu einem besonders authentischen Erlebnis macht. Unsere Schule wird mit Wahlkabinen ausgestattet sein, die den Schülerinnen und Schülern die nötige Privatsphäre bieten. Auch eine Wahlurne wird bereitstehen, in der die Stimmen gesammelt werden. Dies alles wird dazu beitragen, dass die Juniorwahl so realistisch wie möglich abläuft.

Die Juniorwahl ist nicht nur eine Chance, um die eigenen politischen Ansichten zu äußern, sondern auch eine Gelegenheit, sich mit den Themen, die uns alle betreffen, auseinanderzusetzen. Die Veranstaltung fördert das politische Bewusstsein und die Meinungsbildung unserer Jugendlichen und ermutigt sie, aktiv am gesellschaftlichen Leben teilzunehmen.

Wir laden alle Schülerinnen und Schüler herzlich ein, ihre Stimme zu erheben und Teil dieses wichtigen Ereignisses zu werden. Lasst uns gemeinsam zeigen, dass die Stimme der Jugend zählt und dass wir bereit sind, Verantwortung für unsere Zukunft zu übernehmen!

Über die entstandenen Wahlergebnisse werden wir euch im Laufe der darauffolgenden Woche informieren.

Wir freuen uns auf eine rege Teilnahme!

Euer Wahlteam der 76. Oberschule Dresden-Briesnitz